



2022年9月16日 No.21

三連休です！

19日(月)の敬老の日、23日(金)の秋分の日があるため、今週末と来週末は三連休となります。過ごしやすい季節となり、お出かけも多くなるかと思いますが、交通安全と感染症対策を心がけてお過ごしください。

また、遠出をしなくても、近くの公園で遊ぶことも多くなると思います。公園での遊び方や自転車の乗り方等、みんなが気持ちよく過ごすためにはどうしたらよいか、学校でも子どもたちに話をしていますので、ご家庭でも声かけをお願いします。きまりを守って楽しく過ごせることを願っています。



学校で働く人にインタビュー

生活科では、「えがおのひみつたんけんたい」という学習をしています。本来なら、お店へ見学に行ったりインタビューしたり、ということをしていきたいのですが、コロナ禍のためできません。

そこで、学校の中で働いている人にスポットを当てて学習しています。「先生」だけではない職種があることや90人ほどの人が働いていることなどを知ることができました。

今週は、自分が知りたい職種の人にインタビューをしに行ったり、直接インタビューができない方たちにはお手紙を書いたりしました。

答えてもらったことをもとに、来週は新聞作りをしていきます。どんな新聞になるのか楽しみです。



図工の材料準備のお願い

図工「音づくりフレンズ」の学習で、空き缶やペットボトル、空き箱などを主材料として、音が鳴るものを作ります。来週どんなものを作りたいか、設計図を考えます。その設計図をもとに、お子さんと相談しながら必要な材料の準備をお願いします。(教科書P.30~31参照) お手数をおかけしますが、よろしくお願いいたします。9月29日(木)に使う予定です。